



GEISTERBAHN UND MAH-MEH: Als Abschluss der Festwoche zum 50-jährigen Bestehen der Kanti Baden mit Schulreise und Dreharbeiten an einem Film, der exakt eine Minute zu dauern hatte, wurde das Kantifest gefeiert. Unter dem Motto «From the Sixties to the Future» trafen sich 1500 Personen erstmals seit 1998 wieder zu diesem Anlass. Am besten gefielen den jungen Festbesuchern die DJs im Aquarium sowie der «Holy Members Club» und «NorthAlps». Beides sind zum Teil aus ehemaligen Schülern bestehende Bands. Die älteren Semester freuten sich an der «All Star Band» rund um Philippe Kuhn. Die Schülerinnen und Schüler betrieben Stände mit Verpflegungsmöglichkeiten – von Kaffee und Kuchen bis Mah-Meh – und Attraktionen. Am meisten gefragt waren die Geisterbahn und ein Karaoke-Stand.

Text: pze. Bild: Marc-Dave Maier Eventphotography

